MARÍA EVA RUELAS RODRÍGUEZ

Es Licenciada en Contaduría por la Universidad Nacional Autónoma de México. Tiene estudios de Maestría en Salud Pública por la Universidad de Boston y estudios de Maestría en Administración de Empresas por la Universidad Nacional Autónoma de México. Tiene cursos en Reformas Fiscales anualmente, manejo de los residuos peligrosos biológico-infecciosos, protección civil, análisis y elaboración de reactivos, software aplicado a contabilidad y finanzas en programas de desarrollo social, éste último en el Centro para el Desarrollo social de la Universidad de Chicago.

En el ámbito académico, ha participado en foros como: la Academia Nacional de Medicina durante el ciclo de simposios sobre "Problemas hospitalarios", y la Asociación Americana de Contadores (American Accounting Association) en sus reuniones anuales. Ha publicado en la revista Contaduría Pública como coautora del artículo "La matrícula en contaduría en México, primera parte y segunda parte" y es coautora del "Manual del proceso de evaluación académica". Está certificada como evaluadora por el Consejo para la Evaluación de la Educación del Tipo Medio Superior (COPEEMS) de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

En el ámbito laboral, tiene experiencia en el sector público como responsable del manejo de proyectos en la Dirección General de Planificación Familiar y como responsable del área administrativa en el Instituto Nacional de Ortopedia y el Hospital Juárez del Centro de la Secretaría de Salud: ha colaborado en las coordinaciones administrativas de la Subsecretaría de Población y Desarrollo, de la Subsecretaría de Gobierno y como asistente del Secretario General del Consejo Nacional de Población en la Secretaría de Gobernación. En el sector privado, como directora administrativa del Grupo Mexicano de Consultores en Educación. Cuenta con amplia experiencia en la organización y participación del Congreso Internacional sobre Innovaciones en Docencia e Investigación en Ciencias Económico Administrativas de la Asociación de Profesores de Contaduría y Administración de México por los últimos 19 años. Coordinación de los programas de intercambio académico como Secretaria de Intercambio Académico en la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México y como Secretaria General de la Asociación de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA). Administración de proyectos de mercadeo social de anticonceptivos de la oficina regional Latinoamérica de The Futures Group, Inc. Actualmente es Directora de Administración y Finanzas de la Comisión Nacional de Bioética